
 
 

REQUERIMENTO Nº 97/2019 

 

 

Solicita Parecer Sobre a Paralização 

da obra – Pista de Skate –Programa 

100% Esporte para Todos. 

 

 

_______R e q u e i r o, com observância das disposições regimentais, após ouvido o 

douto Plenário, seja expedido ofício dirigido ao Deputado Estadual Edmir Chedid, 

solicitando-lhe seus valiosos préstimos no sentido de interceder, junto a Secretaria de 

Esporte, Lazer e Juventude do Governo do Estado de São Paulo no que diz respeito a 

Paralização da obra – Pista de Skate – Programa 100% Esporte para Todos, referente ao 

Convenio de nº 124/2017. 

 

Conforme mencionado, solicitamos informações sobre a paralização da obra Pista 

de Skate – Programa 100% Esporte para Todos, tendo em vista que a obra está paralisada 

desde dezembro de 2018. Buscamos um parecer inicialmente em conjunto com DD. 

Secretário de Esportes, porém até o momento não obtivemos nenhum posicionamento 

sobre o Convenio.  

A obra em questão iniciou em novembro de 2018, sendo paralisada na fase 

da fundação. Em janeiro de 2019, o setor de engenharia realizou contato por e-mail com 

a engenheira Gabriela Rocco do setor de obras da secretaria, onde ela em contato com a 

construtora Zanata, passou a informação que a obra estava paralisada, pois a construtora 

estava à espera do aditivo de valores. 

Em março de 2019, o setor de Convênios do município entrou em contato 

novamente com o Assessor de gabinete da Secretaria que repassou oficio da Construtora 

Zanatta com as considerações sobre a paralisação e solicitou que o município aguardasse 

o parecer da “CJ” ao pedido feito pela construtora. Entretanto, a obra em questão 

continuou paralisada, e após esse email a secretaria não informou o município sobre o 

parecer da “CJ”. 

Após 06 meses de paralisação novamente o município, por meio do 

Departamento de convênios, tentou contato com os responsáveis, entretanto não obteve 

nenhuma resposta.  O poder Legislativo também solicitou informações sobre a 

paralisação da obra, e até o momento não obteve resposta. 



 
 

 

Diante da frustrada solicitação de um posicionamento da Secretaria de 

Esportes sobre essa obra tendo em vista que a mesmo está sendo motivo de manchete de 

jornal e questionamentos dos munícipes, solicito ao Exmo. Sr. Deputado Estadual, que 

interceda a fim de buscar um parecer ou solucionarmos a problemática da paralização da 

obra. 

 

 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço e 

renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Lazaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 03 de dezembro de 2.019 

 

 

 

 

Vanderlei Lopes da Silva  

Vereador 

 

 


